

Padre de víctima acusa negligencia: «Mi hijo no tenía por qué estar manipulando esa maquinaria»

Asimismo, insistió en que no fue un sismo el causante del derrumbe, sino «una explosión»: «El cerro avisa, cuando el cerro empieza a crujir», apuntó.



Moisés Pavez Armijo

La mañana de este sábado, el padre de uno de los mineros atrapados en la mina El Teniente, Moisés Pavez Armijo, acusó negligencia por parte de Codelco, asegurando que su hijo estaba realizando una tarea que no le correspondía, añadiendo también que el colapso no se produjo por un sismo natural, sino que por una «explosión».

«En primer lugar, mi hijo no tenía por qué estar manejando esa maquinaria. Mi

hijo es acuñador, no es para manejar este tipo de máquina. (...) Creo que lo mandaron a dejar una máquina elevadora, y él trabaja en otro tipo de máquina, acuñando el cerro.»

Asimismo, añadió que «el cerro avisa. Ellos como ayer yo dije a la prensa, el

cerro avisa, porque ellos dijeron que había sido un temblor. No fue un temblor, fue una explosión que hubo. El cerro avisa, cuando el cerro empieza a crujir. No fue un sismo, fue una explosión que hubo en la mina. A lo mejor hicieron explo-

siones en otra galería y repercutió acá o puede que esa galería haya estado resentida».

En un punto de prensa desde El Teniente, el Presidente Gabriel Boric se refirió a la emergencia en la mina El Teniente, donde un minero murió y otros 5 permanecen atrapados.

«Desde primera hora, he estado reunido con autoridades de gobierno, con las principales autoridades de Codelco y posteriormente con los familiares de los cinco mineros que quedaron atrapados (...) con quienes hasta el momento no se ha podido establecer contacto, pero

que sepan que se están haciendo todos los esfuerzos, con toda la tecnología disponible, no solo en Chile, sino en el mundo para poder rescatarlos», inició.

«Acá no se debe escatimar en nada para rescatar a estos cinco mineros», apuntó Boric.

«Hay muchas cosas que aclarar en un accidente de estas características, pero lo primero es el rescate de los cinco mineros. Toda atribución de responsabilidad se tiene que saber, tiene que haber justicia y claridad, pero todas nuestras energías están en el rescate», decretó.

Funeraria

Patricio Calderón

Renacer San Luis

Desde 1982

En la experiencia esta la diferencia

Atención especial a pensionados

IPS, AFP, Cías. de seguros

Servicio completo sin costo para la familia